

DRINKS.

The Wild Alps Maund (Jamaïka) Rum 12 Years 50cl



Scanner pour visiter la
version en ligne

Informations supplémentaires

Numéro d'article	700104
Alcool	45%
Contenu	50cl
Pays	Suisse
Région	St. Gall
Embouteilleur	The Wild Alps GmbH, Hauptstrasse 25, 9436 Balgach, Switzerland
Marque	The Wild Alps
Type	Rhum de Jamaïque
L'âge	12 ans
L'usage	dans des cocktails, dilué avec de l'eau ou mélangé avec d'autres boissons alcoolisées
Dégustation	Bouche: fruité. Très épicé avec une note légèrement poivrée, du tabac, du café torréfié et des fruits secs.
Désignation commerciale	Rhum
Détails	Mûrit en fûts de chêne des Caraïbes, "finition Maund" dans des barriques sélectionnées dans les Alpes
Honneurs	2015 International Wine & Spirit Competition: Argent 2016 Swiss Rum Award: Meilleur Rhum Suisse 2019 Swiss Rum Award: Meilleur Rhum Suisse
Ingrédients	Ein Zutatenverzeichnis ist nach Art. 16



Abs. 4 der VERORDNUNG (EU) Nr.
1169/2011 nicht erforderlich.

Description

Le nom du rhum Maund (Jamaïque) de la marque suisse "The Wild Alps " remonte à l'alpiniste passionné John Oakley Maund, qui était surtout connu pour ses ascensions dans le massif du Mont Blanc. À Weggis, au lac des Quatre-Cantons et à Schoppernau, dans le Vorarlberg, il a construit trois villas selon les plans de William Morris. Ces maisons, dans le style cottage anglais typique, sont encore présentes aujourd'hui. Cependant, la Villa Maund, à la notoriété extraordinaire, est associée à de nombreuses légendes. Le prince héritier allemand Wilhelm a utilisé la maison pendant un certain temps comme pavillon de chasse, et de nombreuses célébrités y sont venues. Enfin, la Villa Maund a servi d'inspiration pour les créations de The Wild Alps. Cela est également attesté par l'étiquette artistique de la bouteille de ce rhum, qui est basée sur les estampes en velours de William Morris. Le rhum jamaïcain primé deux fois a mûri pendant 12 ans pour développer son arôme typique. Lorsque la bouteille est ouverte, l'odeur des raisins secs, du bois et même du caramel s'élève immédiatement. Le goût est légèrement épicé à légèrement poivré et rappelle un peu le café et les fruits secs.